

Sectur se queda y ya tiene a su próxima titular

Josefina Rodríguez Zamora será la próxima secretaria de Turismo. El nombramiento por parte de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dispuso las versiones de que la dependencia sería fusionada con la de Economía, como lo advirtió el miércoles Antonio García Conejo, presidente de la Comisión de Turismo del Senado de la República. Ayer mismo, la morenista anunció a los titulares de las secretarías del Trabajo y Previsión Social y de Cultura. **Pág. 6**



SHEINBAUM DESIGNA 3 NUEVOS SECRETARIOS

Promete beneficios del turismo para todos

Con el nombramiento de Josefina Rodríguez en la Sectur se disiparon los temores de la desaparición de esta dependencia

“Desarrollar el turismo para todos, donde los pueblos indígenas, los artesanos y comunidades enteras de los 32 estados se ven beneficiadas por esta noble industria”, fue el compromiso de Josefina Rodríguez Zamora, designada como secretaria de Turismo por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Junto con la próxima titular de Turismo,

Sheinbaum Pardo anunció ayer a quienes encabezarán las secretarías del Trabajo y Previsión Social y Cultura, Marath Baruch Bolaños López y Claudia Curiel de Icaza, respectivamente.

El nombramiento de Rodríguez Zamora disipa los temores de que la Secretaría de Turismo (Sectur) sería fusionada a la de Economía, como lo advirtió



el miércoles Antonio García Conejo, presidente de la comisión de Turismo del Senado de la República.

“Marcaremos la nueva era del turismo donde México se posiciona de manera competitiva a través de herramientas innovadoras de promoción”, dijo Josefina Rodríguez, quien es todavía secretaria de Turismo de Tlaxcala y subsecretaria de la Unión de Secretarios de Turismo de México A.C. (Asetur). A sus 35 años de edad es la integrante más joven del gabinete de Sheinbaum.

Recordó que México es el sexto país, más visitado y que 44 por ciento de los jóvenes y el 58 por ciento de las mujeres trabajan en el sector turístico nacional.

“Impulsaremos políticas que propicia el desarrollo sostenible en cada uno de nuestros destinos y lograremos llevar bienestar a millones de familias que forman parte de la cadena de valor que genera el turismo”.

En la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) repite Marath Baruch Bolaños López, quien la encabeza desde junio de 2023, cuando la entonces titular, Luisa María Alcalde, fue nombrada secretaria de Gobernación por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Vamos a continuar con la dirección de la política laboral”, dijo luego de su designación.

Aseguró que esta dependencia puso en el centro de las decisiones el bienestar del pueblo de México.

“Como toda acción de gobierno de la transformación, también dentro de la agenda laboral, se puso en el centro de las decisiones el bienestar del pueblo de México, a través del equilibrio de los factores de la producción, del diálogo de los diversos sectores y también de los diversos actores, se ha mejorado sustancialmente las condiciones de vida de millones de mexicanas y mexicanos”.

Claudia Curiel, designada como secretaria de Cultura, dijo que “la cultura también es una herramienta de transformación, refleja nuestra realidad y nos ofrece una promesa hacia el futuro”.

La cultura, agregó, “es un lugar de especial promoción de lo colectivo, que

abre espacios y brinda la posibilidad a las voces singulares que conforman este país”.

Añadió que agregó que la cultura es el lenguaje de las identidades, por lo que destacó la importancia de reconocer a nuestros antepasados.

El próximo jueves, Sheinbaum **anunciará a titulares del gabinete ampliado, en el que figuran dependencias como Pemex y CFE**





JOSEFINA RODRÍGUEZ
SECRETARIA DE TURISMO
“Marcaremos la nueva era del turismo donde México se posiciona de manera competitiva a través de herramientas innovadoras de promoción”



MARATH BOLAÑOS
SECRETARIO DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL
“Dentro de la agenda laboral, se puso en el centro de las decisiones el bienestar del pueblo de México”



CLAUDIA CURIEL
SECRETARIA DE CULTURA
“La cultura también es una herramienta de transformación, refleja nuestra realidad y nos ofrece una promesa hacia el futuro”

FOTOS: NADYA MURILLO



JAVIER DIVANY, ATZAYACATL CABRERA Y JONATHAN PADILLA

